

**ANALISIS IMPLEMENTASI PRINSIP 5C DAN 7P DALAM  
MEMINIMALISIR PEMBIAYAAN *MURABAHAH*  
BERMASALAH  
(Studi Pada BPRS Gala Mitra Abadi Grobogan)**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

**Oleh:  
Silfiana Safitri  
NIM 1950410107**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS  
EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**



Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile  
441613 Email : [akademik@iainkudus.ac.id](mailto:akademik@iainkudus.ac.id); Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara:

Nama : Silfiana Safitri  
NIM : 1950410107  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Perbankan Syariah  
Judul : Analisis Implementasi Prinsip 5C dan 7P dalam  
Meminimalisir Pembiayaan *Murabahah* Bermasalah  
Studi Pada BPRS Gala Mitra Abadi Grobogan)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 Desember 2022 sampai dengan 16 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan keproses munaqosyah.

Kudus, 16 Mei 2023

Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I.  
NIP.198410191021042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus  
 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818  
 email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,  
 website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudari :

**Nama : Silfiana Safitri**

**NIM : 1950410107**

**Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam**

**Prodi : Perbankan Syariah**

**Judul : “Analisis Implementasi Prinsip 5C dan 7P Dalam Meminimalisir Pembiayaan Murabahah Bermasalah (Studi Pada BPRS Gala Mitra Abadi Grobogan)”**

Telah diujikan pada **06 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.A.</u></b> NIP. 197703232007102002 Ketua/Penguji I	17 / 07 2023	
<b><u>H. Amirus Sodik, Lc., M.A.</u></b> NIP. 197711272007101004 Ketua/Penguji II	11 / 07 2023	
<b><u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u></b> NIP. 199004052019032023 Sekretaris/Penguji III	11 / 07 2023	
<b><u>Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I.</u></b> NID. 198410191021042016 Dosen Pembimbing	11 / 07 2023	
<b><u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u></b> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	17 / 07 2023	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab saya **Silfiana Safitri NIM 1950410107** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Sesungguhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 16 Mei 2023

Yang Menyatakan,



**Silfiana Safitri**

**NIM. 1950410107**

## MOTTO

يَتَأْتِيهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا اسْتَعِينُوا بِالصَّبْرِ وَالصَّلَاةِ إِنَّ اللَّهَ مَعَ الصَّابِرِينَ ﴿١٥٣﴾

Artinya: “Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan shalat sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.”

(QS. al-Baqarah: 153)

“Lakukan semaksimal apa yang bisa kamu lakukan, maka Allah akan melakukan apa yang tidak bisa kamu lakukan”

(Ali Ahmadi)





## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan kenikmatan yang tiada henti, juga kesempatan beserta kekuatan dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Serta telah menghadirkan orang-orang baik yang selalu mendoakan dan memotivasi saya agar dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu. Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan yang baik bagi kita semua. Dengan ini saya persembahkan sebuah karya sederhana dipenghujung masa perkuliahan Strata satu untuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Ibu Mundhoriah dan Bapak Subhan yang selalu melangitkan doa-doa untukku, memberikan kasih sayang yang tulus, mendukungku, memberikan semangat, dan menjadi tempat berbagi keluh-kesah. Bapak dan Ibuku perjuangan dan jerih payahmu untuk selalu mengusahakan segala sesuatu yang terbaik untukku merupakan motivasi terbesar bagiku dalam menekuni dunia pendidikan. Tidak ada yang dapat membalas semua pengorbananmu, hanya doa yang selalu kupanjatkan setiap harinya semoga engkau diberikan kesehatan serta panjang umur agar bisa mengiringiku dalam meraih kesuksesan dan membahagiakan kalian.
2. Ketiga kakak-ku yang kusayangi, Nor Hayati, Indah Kholifah, Muhammad Adi Zuliantana yang telah membantu memberikan dukungan materiil selama masa perkuliahan, mendoakanku, dan mewarnai setiap hari-hariku. Dengan terselesainya skripsi ini semoga bisa menjadi langkah awal meraih kesuksesan dan membanggakan kalian.
3. Calon pendamping hidupku, mas Abdur Rahim yang telah membersamai saya dalam menjalani hari-hari selama masa perkuliahan sampai dengan terselesainya skripsi ini. Terima kasih telah berkontribusi banyak dalam penyusunan skripsi ini, meluangkan waktu, merelakan tenaga, pikiran, materi maupun moril, serta senantiasa sabar dan ikhlas menghadapi dan membimbing saya. Hadirmu adalah salah satu anugrah terindah yang Allah berikan kepada saya, semoga dengan terselesainya skripsi ini dapat menjadi langkah awal masa depan yang cerah.
4. Bapak dosen pembimbingku, terima kasih telah memberikan arahan, kritikan dan semangat dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Untuk seluruh bekal ilmu yang telah engkau bagikan semoga menjadi modal untuk menghadapi tantangan dimasa mendatang. Saya bersyukur menjadi salah satu mahasiswi bimbinganmu, semoga kebaikan selalu menyertai beliau.

5. Sahabatku Ani, Etika, Selvi yang telah memberikan warna dalam bangku perkuliahan dan senantiasa menemani dalam suka maupun duka, juga memberikan motivasi dari awal hingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Seluruh teman-temanku, PS-C angkatan 2019, PPL, KKN-IK terima kasih telah setia berjuang bersama menuntut ilmu di kampus hijau tercinta serta kebersamaan dan pengalaman yang diberikan begitu berkesan bagi saya.
7. Seluruh narasumber yang terlibat dalam penelitian skripsi ini, Bapak Jemmy, Ibu Ana, Bapak Kuntho, Ibu Susi dan seluruh karyawan di BPRS Gala Mitra Abadi yang sudah berkenan memberikan data-data yang penulis butuhkan dalam penyusunan skripsi ini.



**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	SY/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ	A/a
ث	S/s	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	mādd	
ي	KH/kh	ع awal	Ā/ā	ءakhir	Ā/ā	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/a	ءs awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasyidi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِي	'a>lam Iy
'Ain /Hamzah di belakang		'Ain/ Hamzah di-Waqf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada>'	السَّمْسُ	al-syams	شَيْءٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah		Ta>' marbu>tah			
جَمَلُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَلُ الدِّينِ	Jamal> al-Di>n	سَاعَةٌ	Sa>'ah		



## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirobbil 'alamin*, dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan berkat, rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: “**Analisis Implementasi Prinsip 5C dan 7P dalam Meminimalisir Pembiayaan Murabahah Bermasalah (Studi Pada BPRS Gala Mitra Abadi Grobogan)**”. Shalawat serta salam tak lupa penulis curahkan selalu kepada Nabi Agung Muhammad SAW, keluarga beserta sahabatnya. Semoga kita kelak mendapatkan syafa’atnya di yaumul qiyamah. Aamiin.

Penyusunan skripsi ini ditujukan sebagai tugas akhir guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E.) pada Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus). Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan baik dalam kaidah penulisan maupun pembahasan materi. Hal itu dikarenakan keterbatasan pengalaman dan kemampuan yang penulis miliki. Maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk perbaikan skripsi ini dikemudian hari.

Keberhasilan dalam penyelesaian skripsi ini tentu tidak terlepas dari doa, dukungan, dan bimbingan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga dapat terealisasikan sebuah karya dipenghujung tugas ini. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih yang mendalam kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak Surepno, M.Si, Ak, CA selaku Kaprodi Perbankan Syariah IAIN Kudus.
4. Bapak Dr. Cihwanul Kirom, Lc., M.E.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberi arahan dan masukan sampai tersusunlah skripsi ini dengan baik.
5. Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah mengamalkan ilmu dan pengetahuan kepada penulis, serta seluruh staf dan karyawan IAIN Kudus yang telah memberikan pelayanan yang terbaik.
6. Bapak Ahmad Saeful Anas selaku Direktur Utama BPRS Gala Mitra Abadi yang telah bersedia memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian.
7. Bapak dan Ibu karyawan BPRS Gala Mitra Abadi yang telah berkenan menjadi partisipan dan rela meluangkan waktu untuk

memberikan data dan informasi baik melalui observasi, wawancara serta dokumentasi kepada penulis.

8. Bapak Subhan dan Ibu Mundhoriah selaku kedua orang tua penulis yang selalu melangitkan doa yang terbaik untuk anaknya sehingga penulis diberi kelancaran serta kemudahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Teman-teman seperjuangan PS-C 2019 yang telah kebersamai penulis dalam menuntut ilmu dibangku perkuliahan, memberikan semangat serta doa agar diberikan kemudahan untuk menyusun skripsi ini.
10. Keluarga KKN-IK Desa Somosari tahun 2022 yang telah membagi ilmu dan pengalamannya, mengajarkan arti kebersamaan serta mewarnai kisah kehidupan selama satu bulan.
11. GenBI Komisariat IAIN Kudus tahun 2022 yang telah memberikan wawasan, relasi baru dengan berbagai kegiatan yang dilakukan, sehingga penulis bisa mendapatkan pengalaman dan manajemen waktu dengan baik.
12. Segenap pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada seluruh pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung. Semoga amal dan kebaikan yang telah diberikan dibalas oleh Allah dengan berlipat ganda. Besar harapan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi pembaca pada umumnya.

Kudus, 28 Januari 2023

Penulis,

**Silfiana Safitri**  
**NIM. 195041010**